

令和7年7月22日
昭和第一学園高等学校保護者の会
会長 原田 浩

令和7年度定期総会におけますご意見に関しまして（感謝）

皆さまには日頃より、保護者の会の活動にご理解ご協力賜り、厚く御礼申し上げます。

5月の書面による定期総会におかれましてもご協力賜り、また貴重なご意見を頂戴し感謝申し上げます。

この度頂戴しました貴重なご意見を拝見させていただき検討し、回答として以下にご案内申し上げます。

保護者の会は、今年度も～一人ひとりのつながりを大切に、続けていける活動を～を指針としております。

本校で学ぶ生徒のように、私たち保護者も活動を通して様々な経験と成長できればと存じます。

今年度は、父母の会11支部の幹事校として飛躍の年であるという気持ちをもって活動しております。

年末には、1年間の振り返りや次年度に向けまして、保護者の会の活動や学校に関するアンケートを実施

し、よりよい活動にしていくための施策を検討する予定にしております。

今後も保護者の会の活動に関しまして、ご意見頂く事は元より、各行事や委員会へのご参加もご協力賜

りますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。

① 委員会についてのご意見

会員一人あたりの会費は決して多くはないが、 unnecessaryな研修や講演会が多い。
もし実施するのであれば、かかる費用は参加者から都度集めるべきである。子が在学してるから保護者の会があるわけで、保護者の会の活動に参加するために子が入学し在学してるわけではない。

【ご回答】

貴重なご意見まことにありがとうございます。委員会活動に関しましては、学校に足を運び保護者同士や先生方と関わり合いながら、イベントの検討、企画、運営を通して個々の向上は元より、ご家庭での話題も増え、今後のよりよい生き方に繋がる活動を展開しております。まずは活動にご参加いただければと存じます。保護者の活動も本校の魅力のひとつと考えております。経費に関しましては、皆さまからいただいております尊い会費から支出させていただいており、参加者の方になるべく負担にならないように状況に合わせてご負担いただいております。

テーブルマナー教室は、自費でお願いします。広報等のTシャツは毎年作っているのでしょうか？
でしたら名札が良いと思います。

【ご回答】

テーブルマナー研修に関しましては、校外研修の一環として予算計上させていただいております。

今年度の校外研修の内容につきましては未定ですが、是非ご参加をお願い申し上げます。

Tシャツ作成に関しましては、その年の委員会の意向になります。活動のPRの一環でもありますので
ご了承いただけますと幸いに存じます。

②決算報告/予算についてのご意見

- ・令和6年度の決算報告のところで、約590万円ほど繰り越し金があるのは多すぎるのではないかと
思いました。何か理由があるのですか？
- ・繰越金が多いと感じます。
- ・予算、前年度の繰越金が、多い気がしました。
- ・繰越金が多すぎると思いますので、他校を参考にして会費額を検討した方がいいと思います。

【ご回答】

貴重なご指摘まことにありがとうございます。是非とも活動にご参加をお願い申し上げます。

繰越金が発生する元になっております予算計上でございますが、近年の物価高騰、委員活動に関して交通費などの個人負担の軽減を考慮し、ある程度余裕を持った金額としております。繰越金の一部につきましては、施設修繕費への利用として検討し、予算計上させていただいております。（駐輪場屋根の修繕・屋外トイレの修繕・AEDバッテリー交換費・防犯カメラ交換・設置費・防災機器管理費など）

また、繰越金は万が一災害が起こった場合の緊急の対応や、有事の際に学校予算で補えない部分を補うための備えとさせていただいております。今年度につきましては、父母の会11支部の幹事校ということもあり、活動費を増額しております。頂いたご意見を真摯に受け止め、今後の活動の参考にさせていただきます。誠にありがとうございます。

兄弟姉妹通学者への返金について、いない人と差が出て不公平だと思います。入学金等で配慮されているので、それで十分ではないでしょうか。1人あたりで支払うのなら、生徒皆1人あたりで考え平等でないとおかしい。

【ご回答】

貴重なご意見まことにありがとうございます。保護者の会の会費につきましては一世帯単位でお願いしております。生徒数が確定後、兄弟姉妹通学者へ返金を行なっております。しかしながら本件を明記するものが存在しないため、規約に記載する等、既に検討に入っております。よろしくお願い申し上げます。

昨年度慰労品をいただきました。ありがとうございます。今後は、生徒の活動の一部にしていだければうれしいです。

【ご回答】

貴重なご意見まことにありがとうございます。慰労品配付につきましては、皆さまへの日頃の感謝をお伝えするため行なっております。品物につきましても、ご家庭でご利用頂けるものを毎年検討させていただいております。生徒の活動の一部に関しましても、今年度につきましては菊葉祭助成費を増額しております。

③ 学校への要望事項

日本に暮らす外国人学生との交流の機会を設けて頂くことができれば幸いです。

【ご回答】

貴重なご意見ありがとうございます。各コース毎に計画がございまして、（例えば、英語コースは外国人学生との交流など）学校全体として何かを企画することは現時点で考えておりません。今後生徒の方からそのような声がありましたら生徒会中心に検討することになると存じます。

大人から見て不必要だと思う校則の見直し要請を学校にしてほしいです。

【ご回答】

貴重なご意見まことにありがとうございます。不必要だと思われませう校則を具体的にご教示いただきたく存じます。校則につきましては、生徒会を中心に検討されております。毎年2月には三者（学校・生徒・保護者）協議会が開催され校則につきましても議論されております。保護者の会では毎年1月に活動や学校に関するアンケートを行ない、皆さまからの貴重なご意見をいただく機会を設けさせて頂いておりますので、ご協力賜りたく存じます。

夏の部活、室内でも出来るようにお願いします。

【ご回答】

貴重なご要望ありがとうございます。暑さ対策として各部で工夫して活動しているかと存じますが、屋内施設の数に限りがございます。また指導上の安全面及び顧問の問題により、室内での活動を制限することもあることをご理解頂きますようお願い申し上げます。

進学指導室の予約が取れません。毎月利用料の支払は 何の意味がありますか？希望者のみ請求にしてほしい。

【ご回答】

普段は予約が少ないので、予約ができますが、試験前になると予約が殺到している状況でございます。支援センターの考え方につきましては、試験前の試験対策の為の場所ではございません。生徒が年間を通して受験に対応できる力を付けるための場所となっております。ご了承いただきますようお願い申し上げます。

④ その他ご意見

アンケートは無記名性にして欲しい

【ご回答】

貴重なご意見まことにありがとうございます。定期総会で皆さまからいただいております、学校に対する質問やアンケートのご回答につきましては、議決権行使書ですのでお名前を省略してしまいますと、皆さまのご意思が分からなくなってしまう、総会が成り立たなくなります。何卒ご理解ご了承くださいますようお願い申し上げます。

なお、保護者の会の活動にご質問等ございましたら、ご面倒ではございますがホームページにお問合せフォームを設けておりますので、是非ご利用ください。

以上、率直な意見を賜り誠にありがとうございました。今後も皆さまにお知らせさせて頂く内容に関しましては、メールで通知させて頂き、ホームページへ掲載して参ります。

また、保護者の会の活動に関しましてご意見ご要望につきましては下記からお願い申し上げます。

https://sdg-pta.com/?page_id=59

※ご返信にはお時間頂く場合がございます。ご了承くださいませ。